



München, 08.02.2021

Liebe Eltern,

noch ist nicht klar, wie es nächste Woche mit der Schule weitergeht.

Eine offizielle Mitteilung vom Kultusministerium erhalten wir wahrscheinlich erst am Freitag.

Damit wir uns alle schon mal auf einen evtl. Wechselunterricht vorbereiten können, möchten wir Ihnen heute ein paar wichtige Informationen dazu geben.

Wechselunterricht: An welchen Tagen geht mein Kind in die Schule?

Sollten wir ab Montag, 15.2.21 in den Wechselunterricht gehen, findet dieser **im täglichen Wechsel** der Gruppen A und B statt.

In unseren Augen ist der tägliche Wechsel besser, da die Kinder dann nicht so lange weg sind von der Schule; gleichzeitig handelt es aber auch um eine Vorgabe des Kultusministeriums.

Das bedeutet:

Gruppe A kommt am **Montag, Mittwoch, Freitag, Dienstag, Donnerstag** in die Schule

Gruppe B kommt am **Dienstag, Donnerstag, Montag, Mittwoch, Freitag** in die Schule.

Einfach ausgedrückt:

Ihr Kind ist immer einen Tag in der Schule und am nächsten Tag zu Hause.

Wichtig! Alle Lehrkräfte haben sich abgesprochen, so dass die Geschwisterkinder in der Regel in der gleichen Gruppe eingeteilt sind.



Wie läuft das mit dem Unterricht und mit dem Homeschooling?

Am Präsenztage in der Schule werden neue Lerninhalte eingeführt und erklärt und am Homeschooling-Tag bearbeiten die Kinder die Übungen dazu.

Alle Aufgaben werden im Unterricht genau besprochen und den Kindern so erklärt, dass sie selbstständig daran arbeiten können sollten.

Die erledigten Aufgaben bringen die Kinder dann, wie Hausaufgaben, am Präsenztage wieder in die Schule mit.

Videokonferenzen finden in der Zeit des Wechselunterrichts **nicht** statt.

Auch das **Padlet** wird in dieser Zeit **nicht** befüllt.

Gibt es eine Notbetreuung?

Für die Kinder, die an den Homeschooling-Tagen daheim nicht betreut werden können soll es auch wieder eine Notbetreuung geben.

Hier bitten wir Sie aber eindringlich, zu überlegen, ob Sie Ihr Kind zu Hause lassen können, da der Sinn des Wechselunterrichts ad absurdum geführt wird, sollten viele Notbetreuungskinder kommen.

Auch fehlen uns hier die Kapazitäten, so dass jede Lehrkraft neben den Präsenzkindern auch noch die Notbetreuungskinder ihrer Klasse im angrenzenden Tagesheimraum mitbeaufsichtigen muss, was wiederum die Qualität des Präsenzunterrichts einschränkt.

Wie lange dauert der Unterricht?

Der Unterricht für die **1. Klassen** findet voraussichtlich jeden Tag für die **Gruppe A von 8.00 - 9.30 Uhr** und für die **Gruppe B von 10.00 - 11.30 Uhr** statt.

Der Unterricht für die **2. Klassen** findet voraussichtlich jeden Tag von **8.00 - 11.20 Uhr** statt.

Der Unterricht für die **3. und 4. Klassen** findet voraussichtlich jeden Tag von **8.00 - 12.20 Uhr** statt.

Die **Notbetreuung** findet für alle Jahrgangsstufen jeden Tag von **8.00 Uhr - 12.20 Uhr** statt.

Liebe Eltern, nun können wir nur noch abwarten, was die Politiker für uns entscheiden. Sollte die Schule am Montag, den 15.02.21 mit dem Wechselunterricht losgehen, dann würde Gruppe A mit dem Präsenztage starten.

Falls etwas anderes geplant ist, werden wir diese Informationen so schnell wie möglich auf der Homepage unter dem „Newsticker“ einstellen.

Ihnen noch ein gutes Durchhaltevermögen und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Martina Heindl und Bettina Knappe mit dem gesamten Team der Lincolnschule

